



Le métropolite Hilarion a exprimé ses condoléances suite à la mort tragique de pèlerins bulgares dans un accident de la route

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a adressé au patriarche Néophyte, primat de l'Église orthodoxe bulgare, un message de condoléances suite à l'accident de la route qui a causé la mort de fidèles se rendant en pèlerinage au monastère de Sept Trônes.

Sainteté,

Agréez mes condoléances suite à la mort tragique de fidèles, se rendant en pèlerinage au monastère des Sept Trônes.

Cette nouvelle m'a bouleversé. Je crois que le Seigneur Jésus Christ, qui connaît les cœurs et *embrasse les intentions* (saint Jean Chrysostome, Discours sur Pâques), accueillera l'offrande et les bonnes intentions avec lesquelles Ses fidèles serviteurs se rendaient dans ce célèbre monastère, et qu'Il leur ouvrira les demeures éternelles, où *il n'y a ni maladie, ni tristesse, ni peine, mais la vie éternelle*.

Je prie pour le repos de toutes les victimes de cet accident et pour que le Seigneur très-miséricordieux envoie la force de supporter cette lourde perte à tous ceux qui ont perdu des parents, des amis et des proches dans ce terrible accident.

Avec ma respectueuse amitié dans le Seigneur,

Le président du Département des relations ecclésiastiques

Extérieures du Patriarcat de Moscou,

Métropolite Hilarion de Volokolamsk